

École de fouille de la Florida Atlantic University à Salango

Écrit par Catherine Lara

Mercredi, 23 Janvier 2008 12:40 - Mis à jour Mercredi, 19 Août 2009 04:00

Le département d'archéologie de la Florida Atlantic University (États-Unis) est présent depuis 1999 dans la Communauté de Salango, à travers son école de fouille archéologique. Grâce à un travail conjoint avec la Communauté et des experts nationaux et internationaux dans de multiples disciplines relatives à l'archéologie, cette école a pour but d'enseigner aux étudiants les diverses techniques du travail de terrain en archéologie, depuis l'excavation jusqu'à l'analyse du matériel en laboratoire.

[Page web de l'École de fouille](#)